メガソーラー・クリーンエネルギー 推進事業の取り組みを学ぶ

296枚の

ネルを設置

050 Wを発電す

さ3・9㎞の高架上に1

議員視察研修

県、邓製「験施設を活用し、宮崎 発された画期的なメガ 宮崎ソーラーウェイは 都農町との官民パ ラー シップにより開 発電所で、 宮崎 長 実



査し、行政に反映に対する要望を調 された。 タンガス、 小水力、地熱、 させる目的で創設 メガソーラ 木質バ

推進ネットワークの視察研修を行いました。発電所、NPO法人九州・自然エネルギーるために、宮崎ソーラーウェイ㈱都農第二取り組みを調査し、本町の行政に反映させ取り組みを調査し、本町の行政に反映させー事業並びに自然エネルギー推進事業の平成25年8月1日から2日に、メガソー 献て、地 境教育や観光施設と 所の役割だけでなく、 る施設です。 ルとなっています。 -を語る上でのシンボし、次世代のエネル し、次世代のエネル 太陽光発電 環

生まれ、山が再生するとでCOを削減し、雇用が木質バイオマスの熱利用

いうもので、 生まれ、山が

次世代のエネルボ

エネルギーネットワークNPO法人九州・自然 **目伐材を**

り」をテーマに、ギーによる町づく 民間による自然工 加した。 議員、 防で開催され、三浦賢治

上田俊孝議員が参

東京、シェーンバッ八砂日から30日までの日程で

修会が、平成25年7月29

第78回町村議会広報研

推進の活

第一日目は、

国立国語

た企画、 企画され、 協会会員の 研究所の 広報誌になっているか。 長澤忠徳氏、 ザインコンサルタントの 議会活動が適切に 編集になってい 発行目的に沿っ 山田貞雄氏、デ 透明度の高い 日本写真家 西正幸氏の

山積した課題総括と 今後の方向性について

> す。 せん。 そこで、

たが、町長は、氷川警察続を強く要望してきまし りませんか。 れましたが、 針を受け止めると答えら 署廃止について、 私は、氷川警察署の存 今でも変わ 県の方

江寄 町民の皆いたしました。 たが、 を八代市長と連名で提出 ませんので、 するということではあり 止めましょうと話しまし 氷川警察署存続で 町民の皆様の願い 県の考え方に同調 県の考え方を受け 存続要望書

市との修復が挙げられまインターチェンジ⑤八代新設③ゴミ処理場問題④ の間、町長と氷川町のま 祭署の廃止②消防分署の は解決しなければなりま 度々ありました。 ちづくりを議論してきま 大きな課題として①警 しかし、 議論のすれ違いが 将来展望が違う 山積した課題 お伺い しま 設に影響はありません 建設となっています。計画があり、平成29年度 計画があり、平成29年度では、日奈久分署の次に ルありますが、 ゴミ処理問題でトラ 八代市と氷川町で

ため、 したが、

め2回となりました。 問も残すところ今回を含

議員として一般質

頂きたい。次に、

消防分

町長は地元説明も行

今

復は、どうされますか

て頂く位のことはして欲

八代市との関係修

残りの土地を町に寄附し

域行政は、お互いの信うな話はありますが、 思っています。 関係で成り立っており、 組合計画に影響はないと 議論を捉え過ぎており、 八代市のゴミ処理 部の方にそのよ お互いの信頼 広

うことで、 場建設の地元説明会で、 氷川町のごみ受け入れに は独自でやっていくとい 出席しましたが、 ついては説明されており 一町のごみ受け入れは 当説明会では いますか。 説明会に 八代市

で、栫の焼却場で2t処み処理で困っているの 八代市は、 現在ご

署の新設ですが、今後の 計画について教えてくだ 分署建 が激怒し、新設処わず断つたため、を、町長は地元説 現状はどうなっています 独での計画を早急に作成 います。 後町のごみ処理はどの様 ティーの用地買収は。 渉中です。 するべきです。 きだろうと思うが、 との話がありますが、 にされますか。 化は望めないので、 インター 決して参加させない 広域化を目指すべ 今の段階では、 新設処理場に

4 haの元旦ビュ

賃貸する事になっていまを会社で使用し、残りを を推進しています。 を会社で使用し、 町としては企業誘致 ha 買収し、 元旦ビューティ インター 0 3 ha

地の企業斡旋を町が の屋根財に元旦ビュ 土地を安く買って高 至れり尽くせり を使い、 町は、 残りの土 学校改修

の用地買収の 11件が交 明言 単

般

したか。 が、導入 かったけど、 導入の結果はどうで

れていきますか。

> 今後も続けるのですね。 の様な高止まりの入札を 3千万浮いてきます。こに落とせば、町の税金が の余地は残っていますの 議論も踏まえ、 検討していきます。 最低制限率を85% 改良改革 議会での

競争入札につい 7

初めて実施されました 一般競争入札が、

行えました。 一部入札率が高 スムーズに

でした。 用も生まれるというもの素は削減でき、新たな雇 状の燃料にして石油や天砕いてチップやペレットの間伐材や雑木を細かく のです。 は元気になり、 す新たな仕事が生まれ は原料となる木材を下ろ プ工場が建設され、 然ガスの代替燃料にする 林地残材の有効利用で山 ペレットやチッ 二酸化炭 当で

りました。特筆的な事で

というユニー

クな話もあ

「山は再生可能な油田だ」

0

余った分を送電線に流す

メーターが需要に応じて 気を各家庭のスマ 目然エネルギ

―で得た電

イオマス発電等のメリッ

・デメリットの話や、

町民に読まれる議会広報誌を目指 議会広報研修報告

住民が参加登場し、 えられているか。 どの講義がありま. 報らしさのある視点・ が住民によく見え議会広 れているか。 と議会を結ぶ工夫はなさ 課題が住民の立場から伝 行政のいま、 の公表はされているかな 画になっているか。 ションになって 20目は、 広報、 議会の役割 議会の焦点 いるか。 誌面に

明氏が、読みやすさ、 コンサルタントの芳野政 について講義があり、 かりやすさへの編集技術 ーズな流れの頁ネ 住民 賛否 りました。この研修で学て、細かなクリックがあつの議会広報誌につい があり、 る表紙、 会から提出された一つ一 求力があるかなどの講義 出しは具体的で的確、いか。表記も適切か、 示になっているか。 います。 は正確で簡潔に解りやす あるコンテンツ、 者に手にとってもらうア んだことを今後の広報誌 ヤ 本文へ また、 ッチや訴求力あ 各地の議 、目次表、の誘引力 記事 訴 見



クリーンセンター

13 氷川町議会だより 第13号 (平成25年9月1日発行)